

COMISION NACIONAL DE LA HOACF

ALFONSO XI. 4-4.º
TELEFONO 2315400
MADRID-14

RESUMEN DEL PLENO NACIONAL DE LA HOACFEMENINA, CELEBRADO EN
MADRID LOS DIAS 1 Y 2 DE SEPTIEMBRE DE 1984
=====

Pleno Nacional de la HOACFEMENINA, celebrado los días 1 y 2 de septiembre en Villa San Pablo, Carabanchel - Madrid.

Asisten: Albacete: Presidenta, Maruja Cuenca y Consiliario. D. Guillermo Garcia.
Avila: Maite Muñoz.
Guadalajara: Presidenta, Soledad R. Mariño y M^a Paz
Madrid: Presidenta, Fe Lozano y Remedios Durán
Valencia: Vice-Presidenta, Vicenta Fambuena, Amparo Almenar, Paquita Tortajada y Rosa Ballester.
Valladolid: Presidenta, Rosario Lobato.
Comisión Nacional: Presidenta, Maria Ramirez, Formación, Mónica Salinas, Difusión, Maruja Fernandez, Organización, Angelita Martinez y Tesoreria, Soledad R. Mariño.
Consiliarios: D. Victor Manuel Elizondo y Juan L. Sanchis

Se excusaron: Elche-Alicante y Consiliarios de Guadalajara y Valencia.

1º.- Se empieza a las 5 de la tarde con el saludo y bienvenida de la Presidenta Nacional, precedida de una oración y del Canto "Mujeres Nuevas."

2º.- Se lee el Acta anterior que fué aprobada.

3º.- Con ~~la~~ ocasión de la lectura, Paquita pide que los documentos que presente la Comisión Nacional sean enviados a todas las Comisiones Diocesanas, por ejemplo, el enviado a los Vicarios Episcopales.

Compromiso: Enviar a las Diócesis todos aquellos documentos que se estimen de interes, las Diócesis verán aquellos que conviene reproducir para sus Militantes.

4º.- Sobre la publicación de los Manifiestos con motivo del 1º de Mayo, en Albacete, se publicó en el periódico y se transmitió por las radios en Valencia, no se publicó por los periódicos, sí por radio Valencia.

A plano nacional, sólo el "YA" dió una reseña, que quedó reducida en la nota que dió Ecclesia.

5º.- Reunión de Consiliarios: Se ha cumplido el compromiso, reuniéndose esta misma mañana D. Guillermo y D. Juan Luis con una tentativa de D. Victor Manuel que llegó un poco más tarde.

Se vió la diferencia de pareceres en torno a este tipo de reuniones, que se pueden clasificar en relación con tres tipos de Consiliarios: A) los que funcionan, para que no decaigan y se perfeccionen; B) los que no funcionan, al menos ocasionalmente, para que se les pueda ayudar a ponerse en órbita; C) los que puedan funcionar, para detectarlos y ayudarles en el conocimiento del Momento. Hay que distinguir entre lo mejor y lo posible.

Compromiso: D. Guillermo enviará a D. Juan Luis sus experiencias, que éste comentará o completará, para enviar posteriormente al resto de los Consiliarios. También conviene tener en cuenta las dificultades que de entrada tienen los sacerdotes al hacer las reuniones en días festivos. Conviene tenerlo en cuenta en las próximas reuniones. También es necesario que los Consiliarios se autoexijan